



Schlagworte: Körperpflege ■ Alltagserleichterung ■ Hochsensibilität

Ausgangslage

Ein Elternteil erzählt, dass die Haare von ihrem Kind nach dem Waschen schnell verknoten. Das Kind hat aber Probleme mit dem Haare kämmen. Zudem können die Haare nicht geföhnt werden, weil der Föhn für das Kind zu laut ist.

Der Pflegeschatz

Der Elternteil benutzt viel Haarspülung und kämmt die Haare während das Kind fern sieht oder liest.

Nach dem Kämmen macht der Elternteil zwei geflochtene Zöpfe. Das Kind geht dann mit den nassen geflochtenen Haaren schlafen. Auf dem Kopfkissen liegt ein Handtuch.

Wenn es kalt ist, trägt das Kind auch im Haus eine Mütze über den nassen geflochtenen Haaren.



Bild: KI-generiert mit DreamLab

Nutzenbeschreibung

Durch dieses Vorgehen ist das Kämmen leichter und die Haare sind am nächsten Tag nicht verknotet.